

Alicante, 9 de septiembre de 2020

Estimadas familias,

Después de estos días de entradas al colegio y debido a la falta de espacio en la calle, hemos podido apreciar las dificultades para mantener la distancia obligatoria requerida entre familias. **La policía ha avisado que quien no mantenga la distancia será multado.**

Teniendo en cuenta que la pandemia todavía existe y dada la situación que vivimos, hemos optado por **modificar la hora de entrada** a partir de **mañana jueves, 10 de septiembre**, quedando de la siguiente manera:

	Puerta de arriba	Puerta principal
9:00h.	4º	1º
9:05h.	5º	2º
9:10h.	6º	1º/2º Mixto
9:15h.	5º/6º Mixto	3º
9:20h.		3º/4º Mixto

¡¡¡MUY IMPORTANTE!!!

Necesitamos que guarden la distancia mínima interpersonal (1'5 m).

Todos debemos ser responsables y pretendemos nos ayuden a seguir las medidas establecidas para guardar la salud y la seguridad de nuestro alumnado.

Muchas gracias por su colaboración.

Equipo Directivo